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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Bürger*innen der Landeshauptstadt Magdeburg sprechen unsere Fraktion wieder und wieder 
auf das ungepflegte Erscheinungsbild der Stadt an.  
 
Fährt man z.B. mit dem Fahrrad vom Rathaus bis zum Schiffshebewerk, fallen Grünstreifen 
und Baumscheiben auf, auf denen Gras und Unkraut sehr hoch wächst.  
 
Auf vielen Fuß- und Radwegen sprießt hohes Unkraut, Müll und Unrat sind keine Seltenheit.  
Ein ähnliches Bild bietet sich auch an der Ebendorfer Chaussee und anderen 
Hauptverkehrsachsen.  
 
Ich frage Sie: 
 
1. In welchen Abständen werden die Grünstreifen an den Straßen gemäht? 
 
2. Wie oft wird das Unkraut auf Geh- und Fußwegen und Baumscheiben entfernt? 
 
3. Wie kann die Landeshauptstadt Magdeburg dem ungepflegten Erscheinungsbild zukünftig 
entgegenwirken? 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
Aila Fassl 
stellv. Fraktionsvorsitzende 
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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